
 

 
 
 

VERSION OFFICIELLE 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 
L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

17 JUIN 2014 À 18 HEURES 30 À LA SALLE DU PERSONNEL 
 
Étaient présents : 
 
Parents :     Nadine Riendeau 
      Benoit Anctil 
      Annie Picard 

Bernard Noël 
Alex Langelier 
Caroline Charest  
       

     
Personnel enseignant :   Nathalie Roussel 
      Nathalie Théroux 
      Katia Houle 
      Guillaume Dufour 
 
Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 
Personnel de soutien :   Francine Meloche 
Direction :     Diane Hubert 
      Alain Martineau 
       
      
1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 
 
 Les présences sont prises, il est 18 heures 30.   
 
2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
 Monsieur Benoit Anctil souhaite la bienvenue aux membres du Conseil.   Il nous 

fait la lecture de l’ordre du jour. 
  

 
 
 



 

 
 
 

 
3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 3 JUIN 2014 
  

Modification 
 
Article 9 : prévision budgétaire 2014-2015, pour les perfectionnements un 
montant sera alloué. 

 
CE-13/14-44 Madame NathalieThéroux propose l’adoption du procès-verbal du 3 

juin 2014 tel que modifié. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 3 JUIN 2014 
 
 Aucun suivi. 
 
5. PAROLE AU PUBLIC 
 
 Aucun public. 
 
6. RAPPORT ANNUEL 2013-2014 
 

Le rapport annuel sera présenté au début de l’année scolaire aux membres du 
Conseil.  Le bilan du Conseil d’établissement est présenté par monsieur Benoit 
Anctil. 

 
CE-13/14-45 Il est proposé par madame Caroline Charest  d’accepter le bilan du 

Conseil tel que présenté. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 

7. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2014-2015 
 
 Madame Hubert demande aux membres sous quelle forme devrait se tenir 

l’assemblée générale 2014-2015.  Les membres aimeraient avoir le même type 
de fonctionnement : après la rencontre des parents, conserver la même heure, 
rencontre courte, informations pour  les parents « Qu’est-ce qu’un conseil 
d’établissement ».  Trois postes seront vacants celui de monsieur Alex 
Langelier, Caroline Charest et Annie Picard. 

 
8. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 
 

 Madame Danielle Fortier nous mentionne que l’année scolaire 2013-2014 a été 
une très belle année et qu’elle a apprécié la présence de la direction. 

 
9. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 
 

• Suite aux prochaines élections scolaires nous aurons 11 commissaires au lieu 
de 25. 

• Il y aura différentes conférences l’an prochain. 
• Congrès FCPQ. 
• Bibliothécaire scolaire. 

 
10. AUTRES SUJETS 
 

Madame Hubert nous informe que notre responsable de la bibliothèque 
(bénévole) ne se représentera pas l’an prochain et remercie les membres du 
Conseil pour leur travail.  Monsieur Anctil a apprécié son expérience comme 
président et remercie les membres pour la confiance qu’ils lui ont donnée. 

 
11. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

 La séance est levée, il est 19 heures 10. 
 
 __________________________  ______________________ 
 Benoit Anctil, président             Francine Meloche, secrétaire 

 
 __________________________ 
 Diane Hubert, directrice 


